

## 表彰されました

全国市議会議長会と茨城県市議会議長会から永年勤続議員（15年以上勤続）として地方自治の発展と市政振興に努めた功績を称え、次の議員が表彰されました。

平野 晋一 議員  
 椎名 政利 議員  
 岡田 晴雄 議員  
 鈴木 義浩 議員  
 高木 正 議員



左から岡田晴雄議員・平野晋一議員・椎名政利議員・鈴木義浩議員・高木正議員

今後ますますの活躍をご期待申し上げます。

## 本会議を映像でご覧になれます。

本会議の様子を「なめがたエリアテレビ」にて、生中継しています。

また、インターネット（PC、スマホ）では、録画中継をしています。

現在、平成29年第2回定例会から平成30年第1回までがご覧になれます。第2回定例会も準備が整い次第公開いたします。



なめがたネット放送局を検索し、市議会録画中継へ

## 本会議の内容を知りたい

本会議の内容は、なめがたエリアテレビやインターネット録画中継でもご覧になれますが、会議の公式記録は会議録となります。

会議録は、インターネットにて全文を確認できます。

また、発言者や発言内容でも検索することが出来ますので会議録をご覧ください。

会議録は、市議会ホームページで「会議録」を選択してください。



ちょっとひと言!!

# 市民の声



広報委員が市民の皆さんに、行方市に寄せる思いをインタビューしました。



●小学校跡地の有効活用に関して、早急に取り組んで頂きたい。小学校の統廃合が完了して暫く経つが、校舎の荒廃、グラウンドの雑草などその成れの果てには、とても心が痛む。かつては子どもたちの笑顔が溢れ、地域社会の中心の場所だっただけに、その思いは一層である。一部では解体、売却などが進んでいるところもあるときく。どうか他の場所でも早急に取り組んで頂き、できれば地域の笑顔に貢献できるような活用方法をして頂きたい。

(60代・男性)

●昔は、町内と言われた所が元気で、とにかく人が集って来る事が多かった様に思います。時代の流れかも知れませんが、色んな意味で分散化してしまっているの、観光にしても商業にしても、行方市の中心的な所がわからない様に感じます。行方市には、良い所、良い食材と沢山ありますが、市の中心となる街づくりを進めて行く事が今後の行方市に、発展をもたらすのでは、ないでしょうか。

(60代・男性)

●行方市の買物難民を解決してほしい。近年車社会の進化により文化、時代の変化が起り、私達の街でも多かれ少なかれ変わってきました。特にアクセスの流れが大きく変化しており、又おおいに不便を感じています。量販店の郊外型の進出により、増々状況が悪化していると思っけています。どうしたら街に出掛けられて、買物が出来るか等の話を良く聞きます。この街に住む者に安心出来る街作りを。早急に、アクセスの基盤作りをお願いします。

(60代・男性)

●なめがたエリアテレビの市議会中継を見て、期待はずれでした。何を言いたいのか理解出来ない発言を繰り返す議員、ピントはずれの答弁の執行部、行方市の将来が不安になりました。

テレビ中継を意識し過ぎた言動の議員があまりに酷い。将来を担う若者が失望させます。市議会議員の皆様と行方市執行部の皆様、議決機関と執行機関として、スキルアップへの精進をお願いします。

(60代・男性)

●ふれあいランドにも大した遊具がないので市内一箇所でもいいので充実した公園があるといい。また、ふれあいランド内にまだ歩けないハイハイ時期ぐらいいの子でも遊べる所があるといい。朝のゴミ収集車の人が対応が悪く挨拶をしても返さなかったり、いつもは缶・ペットボトルを先に回収するのに先に燃えるゴミを持つて行ってしまいう時があり出すのが間に合わず缶などが回収されない時があるので、一回目と二回目どっちを回収か固定して。

(20代・女性)

●霞ヶ浦周辺に在住する一市民ですが、私共生活道路として使用しているところですが、道路内はまあまあですが車の通りもはげしいせいか非常に悪道にさらされています。自宅から出入りするにも遠廻りをして出なければならぬ状態ですので、修理のできることであればお願いします。

(70代・女性)

## スマホで読める！議会だより デジタルブック配信しています

※ デジタルブックの配信は発行日の10日後となります。

- ブラウザでもアプリでも、スマホやタブレットで読めます。
- 9言語で読めます。
- 音声読み上げもできます。
- 文字サイズを調整できます。

※ブラウザは音声読み上げに対応していません。

音声読み上げには無料アプリ（カタポケ）のインストールが必要です。

無料アプリ『カタポケ』このアイコンが目印 →

